



Habillements traditionnelles de la populations de la province de zagora

Habillements traditionnelles de la populations de la province de zagora Les femmes portent la malhfa, ou izar. C'est un tissu léger de cinq ou six mètres de long dont s'enveloppe entièrement la femme. Elle ne comporte aucune couture et elle est maintenue au niveau de la poitrine par deux grosses fibules en argent et serrée à la taille par une ceinture en soie. La femme du Draâ porte aussi un voile, le gnaâe qui lui couvre la tête, une grande partie du visage et les épaules. Pour raviver son regard, la femme du Draâ utilise principalement du khôl. Source web par visitzagora